

夏の夜空を彩る”光の大輪”

広報よこしば '99.7.1

第10回横芝町花火大会

8月14日（荒天の場合は15日）



夏の風物詩として、毎年大勢の人で賑いを見せてる「横芝町花火大会」が、今年もふれあい坂田池公園を会場に8月14日（土）に開催されます。
当曰は、午後7時から約1時間半にわたり、水中スターマインや尺玉などが坂田池公園に豪快に轟きます。夏の楽しいひとときをご家族お揃いでお楽しみください。

★ 当日の会場周辺は、交通規制が行われます。また、道路也非常に混雑しますので、車でのご来場はなるべくご遠慮ください。
※ 詳しくは、役場産業振興課内観光協会事務局へ。（☎ 82-1111 内線337）



ヘリコプター防除 7月8日と23日に実施予定

ヘリコプターによる農薬への農薬空中散布が、7月8日と23日の早朝に実施されます。（延期の場合は、防災無線・広報車によりお知らせします）

ヘリコプター防除は、広範囲の水田を効率的に防除するため毎年この時期に行われており、農薬の使用基準や規制を遵守し、みなさんに迷惑のかからないよう十分配慮して実施されますが、散布中は次のことに注意してください。

- ▼ 敷設中に通行する場合は、敷設液がかからないよう一時避難する。
- ▼ 万一、敷設液が車などにかかった場合は、すぐに水で洗い流す。
- ▼ 自宅周辺で敷設が行われているときは、窓を閉めるなどしてなるべく屋外に出ない。
- ▼ 敷設中は、洗濯物などを外へ干さない。
- ▼ 敷設区域には、敷設が終了してもすぐには近づかない。

散 布 時 間 午前5時～9時ごろまで
問い合わせ先 横芝町役場産業振興課
(☎ 82-1111 内線336)

犯罪や非行のない“明るい社会”はみんなの願いです。
しかしながら近年は、少年非行が年々増加しており、平成10年中に千葉県内で補導された少年の数は6万を超えてます。そのうち刑法犯の補導人数は6,020人と、刑法犯検挙者（全体で11,000人）の54.7%を少年が占めているのが実態です。特にここ数年は、少年が正当な理由もなく「バタフライナイフ」等の刃物をもち歩き、これらを使った強盗や傷害、恐喝などといった凶悪・粗暴犯罪も多く発生しています。

法務省では、少年非行の防止に努めるとともに非行に陥つてしまつた少年の立ち直りを助けようと、7月1日から31日までの1ヶ月間を“社会を明るくする運動”強調月間として推進を図っています。地域住民のみなさんの理解と協力により、犯罪・非行を防止するとともに、罪を犯した人や非行に陥つた少年の更生を助けましょう。



『ふれあいと 対話が築く 明るい社会』

7月は “社会を明るくする運動” 強調月間です